

printemps  
des droits  
de l'homme

# CONFERENCE

## 30 MAI 2013 à 18H00

MEDIATHEQUE JOSE CABANIS

Grand Auditorium

1 Allée Jacques Chaban-Delmas 31000 TOULOUSE

## La liberté d'expression Quel sens et quelles réalités, ici et ailleurs ?

*Plus de 60 ans après la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, est-il encore nécessaire aujourd'hui de défendre la liberté d'expression ?*

*L'utilisation aujourd'hui des nouvelles technologies de l'information a-t-elle réussi à mettre les censeurs au chômage ?*

*Peut-on tout exprimer au nom de cette liberté ?*

*A l'initiative d'Avocats Sans Frontières France et de l'Ecole des Droits de l'Homme, des acteurs des droits de l'Homme, confrontés aux multiples réalités de l'actualité de la liberté d'expression, venant d'Afrique, du monde arabe, d'Asie et d'Europe partageront leurs vécus et leurs combats pour porter la voix des sans voix.*



**Dolly Ibefo**  
Directeur exécutif de  
l'association  
« La Voix des Sans  
Voix »  
(RDC)



**Radhia Nasraoui**  
Avocate tunisienne,  
symbole de la  
résistance  
pour les droits de  
l'Homme



**Nebil Karoui**  
Directeur de la chaîne  
de TV Nessma TV  
accusé d'atteinte aux  
valeurs sacrées pour  
avoir diffusé le film  
« Persépolis »



**Agil Khalilov**  
Journaliste  
azerbaïdjanais réfugié  
en France



**Grégoire Pouget**  
Reporters Sans  
Frontières

Une conférence proposée par la Médiathèque José Cabanis de Toulouse, animée par Avocats Sans Frontières France, organisée dans le cadre du « Printemps des droits de l'Homme » en partenariat avec l'Ecole Des Droits de l'Homme, la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole